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Entsiegelung und Begrünung 

Anfrage der Fraktion Kasseler Linke 

- 101.18.1738 - 

 

Berichterstatter/-in:  

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Welche öffentlichen Flächen in Kassel wurden in 2019 entsiegelt? 
2. Wie viele qm Fläche wurden 2019 in Kassel versiegelt? 

3. Welche öffentlichen Flächen wurden in Kassel in 2019 begrünt? 

4. Hat die Stadt Kassel Mittel im Rahmen der „Richtlinie des Landes Hessen zur 

Förderung von kommunalen Klimaschutz- und Klimaanpassungsprojekten 

sowie von kommunalen Informationsinitiativen“ beantragt? Wenn ja, wurden 

bisher Mittel bewilligt? 

 

Stadtbaurat Nolda beantwortet die Anfrage. 

 

Die schriftliche Beantwortung wird der Niederschrift als Anlage 6 beigefügt. 

 

Nach Beantwortung durch Stadtbaurat Nolda erklärt Vorsitzende Koch die 

Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Eva Koch Sabine John 

Vorsitzende  Schriftführerin 




